

# Pengurus DPC dan Caleg PPP Barru Siap Menjalankan Instruksi DPP Menangkan Satu Capres 2024

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.UPDATES.CO.ID](http://BARRU.UPDATES.CO.ID)**

Sep 19, 2023 - 09:34



*Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Kabupaten Barru Andi Wawo Mannoengi, SH Siap Menjalankan instruksi DPW dan DPP untuk memenangkan Calon presiden pada Pilpres 2024*

BARRU- Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Kabupaten Barru Andi Wawo Mannoengi, SH Siap Menjalankan instruksi

DPW dan DPP untuk memenangkan Calon presiden pada Pilpres 2024.

Saat ini, Parpol koalisi pengusung bakal capres Ganjar Pranowo beranggotakan PDI Perjuangan, Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Perindo, dan Hanura.

Andi Wawo bersama pengurus DPC dan caleg taat pada pimpinan partai PPP.

"Saat ini sudah terikat dengan koalisi dan menjalankan kebijakan menunggu instruksi dari DPW dan terutama DPP serta kita harus taat kepada pimpinan partai PPP," ucap Andi Wawo saat ditemui awak media ini di kantor DPC PPP kabupaten Barru pada Senin (18/09/2023).

Menurutnya, sampai saat ini belum mengetahui perkembangan situasi perubahan kualisi partai pengusung.



"Unsur pengurus dan caleg tentu menunggu instruksi dari DPW dan DPP saat ini masih fokus pada membenahan caleg selama proses tahapan pencalegan untuk sebagaimana bisa meraih kursi sebanyak - banyaknya di Kabupaten Barru," katanya.

Tentu saat ini PPP masuk Koalisi pengusung Ganjar Pranowo sebagai calon presiden pada pemilu tahun 2024 mendatang.

"Terkait hal itu kita masih menunggu instruksi program yang harus di jalankan dari pusat, kader caleg tentu mengamankan instruksi itu," jelasnya.

Ia berharap bagaimana kader PPP masuk sebagai cawapres untuk mendampingi Ganjar Pranowo.

"Tentunya bersama kita berharap bagaimana kader PPP masuk sebagai Cawapres Ganjar Pranowo," harap Andi Wawo Mannoengi selaku ketua DPC PPP yang juga Anggota DPRD dua Periode di Kabupaten Barru.

(Hsm)